



100 Jahre: Holzhausen will 2021 wieder feiern

Am vergangenen Wochenende hätte der Schützenverein Lienen-Holzhausen das letzte Schützenfest in diesem Jahr auf Lienener Gemeindegebiet gefeiert – wenn nicht die Corona-Pandemie dazwischengekommen wäre. Zu Ehren der Verstorbenen hat eine Abordnung des Vereins am Ehrenmal der Bauerschaft einen Kranz niedergelegt. Der stellvertre-

tende Bürgermeister Gerhard Schomberg hielt dazu eine kurze Ansprache. Die Schützen hoffen, dass die Pandemie im kommenden Jahr nicht die Festivitäten zum 100-jährigen Vereinsjubiläum verhindert, die am ersten Septemberwochenende gemeinsam mit vielen Gastvereinen aus der Region gefeiert werden soll.

Foto: SV Lienen-Holzhausen